
Madame la Maire, chers collègues, 

Nous constatons, en consultant l’annexe 1, que l’Eurométropole de Strasbourg va porter 8 projets sur notre 
ban communal. 

Néanmoins, nous attirons votre attention sur l’opération « rue de la Glacière ». 

L’Eurométropole alloue 810 000 € au réaménagement de la rue. Pourtant, le crédit voté s’élève seulement à 
100 000 € pour 2019. 

Deux questions madame la Mairie : 

• Avec un tel montant alloué sur 2019. Est-ce qu’il s’agit d’une nouvelle étude ? Ou bien s’agit-il de 
travaux repoussés en fin d’année et qui s’étaleront sur 2020 ? 

Sachant que vous avez déjà organisé deux réunions publiques sur l’aménagement de la rue depuis votre 
élection, Nous y voyons des hésitations et des tergiversations, de votre part, qui importunent les riverains. 

 


